

Mgr Ocariz: unis dans la prière pour le prompt rétablissement du Pape

Le prélat nous invite à accompagner de notre prière et de notre affection le Pape, actuellement hospitalisé à la polyclinique Gemelli.

19/02/2025

Mes très chers enfants,

Je vous écris ces quelques lignes pour vous encourager à continuer de prier pour la santé du Saint-Père et à l'accompagner spirituellement de votre affection alors qu'il se trouve à la polyclinique Gemelli.

Depuis son admission à l'hôpital le 14 février dernier, le Pape François a exprimé, à plusieurs reprises, sa gratitude pour les nombreuses marques d'affection et les prières de toute l'Église. Il a également tenu à remercier tout particulièrement les patients de l'hôpital, jeunes et adultes, pour les lettres et les dessins qu'ils lui ont adressés : quelle belle manifestation du fait que l'Église est une famille !

Comme le rappelle l'apôtre Paul, « si un seul membre souffre, tous les membres partagent sa souffrance » (1 Cor 12,26). La réalité de la communion des saints nous invite à faire nôtre tout ce qui touche les

autres. Nous voyons si souvent le Pape porter la souffrance des autres ; aujourd’hui, c’est à notre tour de lui témoigner notre affection et notre attention par notre prière et notre proximité.

Avec toute mon affection, je vous bénis.

Votre Père

Rome, le 19 février 2025

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/mgr-ocariz-unis-dans-la-priere-pour-le-prompt-retablissement-du-pape/> (21/02/2026)